

根知地区こうみんかん

令和6年8月25日

第397号

TEL558-2002

館長 吉田 雅俊

〒949-0534 糸魚川市和泉355-3 メール nechiko@bz04.plala.or.jp



9月の地区の行事予定

パソコン・スマホでご覧いただけます

7日(土) ガーデニング講座
盆栽教室

9日(月) ニュースポーツ体験会

19日(木) スマホ講座

20日(金) 色鉛筆講座

21日(土) 歴史講座

28日(土) 畑遊び講座



予告！根知地区運動会

10月13日(日) 9:30～13:00

根知小学校グラウンド

(雨天時は根知小体育館)

便利で楽しいスマホライフを！簡単スマホ講座

スマホを使って買い物やSNSを楽しむ方法を学びましょう！

- ◆とき 9月19日(木) 13:30～15:30
- ◆ところ 根知地区公民館
- ◆内容 スマホ決済(ネットショッピング)
SNSの使い方(インスタグラム、YouTube等)
- ◆申込み 9月17日(火)までに公民館へ
※事前にやってみたいこと等あれば申込み時に教えてください。

盆栽教室

糸魚川真柏の魅力
を再発見してみま
せんか！

- ◆とき 9月7日(土) 14:00～15:30
- ◆ところ 根知地区公民館
- ◆内容 盆栽の秋の手入れ
- ◆講師 太田茂機さん(太田梢風園)
- ◆申込み 9月6日(金)までに公民館へ



人口及び世帯数 6年7月末現在()内は前月

糸魚川市 男 18,769(18,783) 女 19,500(19,515) 合計 38,269(38,298) 世帯数 17,026(17,022)

根知 男 376(377) 女 360(360) 合計 736(737) 世帯数 357(357)

お知らせ

お花で生活に彩りを♡ガーデニング講座



来週に咲く秋蒔きの草花の種まきをします。

- ◆と き 9月7日(土) 9:30~11:00
- ◆と ころ 根知地区公民館
- ◆内 容 秋蒔き草花の種まきをします。
- ◆申込み 9月5日(木)までに公民館へ(参加費無料)

畑遊び講座

畑を使って野菜作り体験をしてみませんか。土いじり初めての方大歓迎です。

- ◆と き 8月31日(土)
9月28日(土)
両日とも13:30~15:30
- ◆と ころ 根知地区公民館集合
- ◆申込み 8月30日(金)までに公民館まで
- ◆持ち物 鍬、草取り鎌

色鉛筆講座

下書きした絵に色鉛筆で色を塗っていくので誰でも簡単に楽しめます。是非、お気軽にお申込みください。

- ◆と き 9月20日(金) 13:30~16:00
- ◆と ころ 根知地区公民館
- ◆講 師 田上 昇さん(土師陶房)
- ◆参加費 参加費1人100円
- ◆申込み 9月17日(火)までに公民館へ

おとな食堂

誰でも参加出来ます。簡単に出来るお料理をみんなで作って楽しくおしゃべりしながら会食します。

- ◆と き 9月30日(月) 11:00~14:00
- ◆と ころ 根知地区公民館
- ◆参加費 500円
- ◆申込み 9月27日(金)までに根知地区公民館へ

歴史講座

- ◆と き 9月21日(土) 13:30~
- ◆と ころ 根知地区公民館
- ◆内 容 雨飾山の雪形について
※申込みは必要ありません。



ニュースポーツ体験会

- ◆と き 9月9日(月) 19:30~21:00
- ◆と ころ 根知小学校体育館
- ◆内 容 スカイクロス
ディスクゴルフ
- ◆持ち物 上履き
※申込みは必要ありません。

根知谷

八月 毎日暑い日が続いていきます。今夏は梅雨明けが遅くなり、その後も蒸し暑い日が続いていきます。秋田、山形などでは大雨により災害も発生しました。幸い根知地域では、今のところ台風や大雨による災害もほとんど無く、このまま平穏に秋を迎えたいものです。

もつとも、最近はお盆を過ぎても残暑が厳しく、秋の気配はなかなか感じる事ができませんが、山寺から聞こえる笛や太鼓の音とともに、秋の虫の声も徐々に聞ける様はまさに秋の気配なのではないでしょうか。今年も山寺では五百有余年の歴史を誇るおててこ舞をはじめとする舞楽が奉納されます。特に本年は宵宮が土曜日、本宮が日曜日となる事で多くの人が期待されます。七月から練習をしている様子を見てきました。保育園児から高校生までが大人の指導を受けながら稽古をしています。笛、太鼓に合わせて一生懸命に稽古をしている姿を見ると、先人たちが毎年繰り返し指導や稽古をしてきた事で、気の遠くなるような長い年月受け継がれてきた事により、伝統と重みを感じます。

先日の公民館長会議で「日光寺のけんかまつり」や「水保の神楽」が人手不足等で伝承できなくなつたという話がありました。

「おててこ舞」や「十二社の奉納相撲」などを、今後とも長く伝承したいと思えます。

今年ももう間もなく稲刈りが始まります。今夏の稲の生育がどうか心配ですが、春から一生懸命に稲作に励んだ成果として是非根知地区全体が豊年満作となるよう祈るばかりです。

根知公民館長 吉田 雅俊